



COMMUNE DE ROCHES LES BLAMONT 25310

ROCHES

Infos



Bulletin d'Information N°10 Juin 2024

LE MOT DU MAIRE

Au terme d'une période de fortes précipitations et de basses températures, les beaux jours tardent à s'installer pour de bon. Les nappes phréatiques sont pleines, tous les indicateurs sont au vert pour que nous passions un bel été.

Que s'est-il passé au village depuis notre dernier bulletin de mars?

En premier lieu, les travaux de notre nouvelle école maternelle et périscolaire sont terminés et réceptionnés depuis le 18 juin dernier. Il s'agit d'une belle réalisation, à l'architecture moderne et fonctionnelle, au mieux de ce qui se fait actuellement sur le plan énergétique et environnemental. Les enfants, enseignantes, ATSEM, animateurs éducatifs seront dans des conditions optimum pour travailler. Je tiens à remercier notre architecte, les entreprises, les bureaux d'études, l'Assistance à Maîtrise d'Ouvrage pour leurs compétences et la qualité du travail accompli. Le rendu est à la hauteur de nos espérances. Le déménagement des locaux actuels est prévu pour le samedi 6 juillet ce qui permettra aux enseignantes de s'installer à leur convenance durant les vacances. Une journée "portes ouvertes" est prévue à l'attention de la population. Vous recevrez une invitation en temps voulu.

L'opération brioches qui a eu lieu du 8 au 14 avril, a rapporté la somme de 996,50€. Un grand merci aux membres du CCAS qui se sont mobilisés pour l'organisation de la collecte ainsi qu'à nos habitants toujours aussi généreux.

Dans le cadre des jeux olympiques, les élèves de notre école élémentaire encadrés par leur Directeur Antoine Boguet, ont composé un clip vidéo intitulé "Les ZOZOlympiques". Cette composition leur a valu les compliments d'Emmanuel Macron. Vous trouverez, à l'intérieur du bulletin une copie de la lettre de félicitations du Président de la République.

Comme vous avez pu le remarquer, les panneaux d'agglomération "Roches les Blamont" ont été posés par le Département aux entrées et sorties du lotissement "Es Combe Benoit". Le temps nous dira si ces équipements suffisent à réduire la vitesse.



Le samedi 25 mai, Conseillers, bénévoles et Michel se sont retrouvés à l'atelier communal pour le fleurissement des pots, massifs et jardinières du village sous la houlette de Francis, responsable de la commission. Merci aux participants, et à André des établissements Drezet pour la qualité des fleurs.



Suite à la réunion du 20 mars et au questionnaire concernant la collecte des déchets pour les habitants des impasses, la grande majorité des personnes concernées sont favorables à l'obtention de 2 poubelles (une jaune et une grise) sauf pour la rue des Alouettes. PMA a en charge la distribution des contenants.

Au chapitre des situations douloureuses, les Maires du groupement scolaire, se sont réunis suite à la décision de l'inspection académique de supprimer un poste d'enseignant à l'école élémentaire, due à une baisse des effectifs. Il a fallu choisir le site qui serait impacté par cette suppression. Au terme de longs échanges, sachant que rien n'est satisfaisant pour personne et après avoir retourné le problème dans tous les sens, le choix s'est porté sur Roches. En effet, la raison l'a emporté sur la facilité. La bonne entente qui règne au sein du regroupement se devait d'être maintenue pour nous tous.

Dernièrement, des faits commis par des individus cherchant à voler, se sont produits dans la nuit du 12 au 13 juin, principalement dans la rue Cuvier. Les réseaux sociaux et les commentaires associés ont remis en cause l'extinction de l'éclairage public comme si son rétablissement pouvait enrayer la délinquance. Si l'éclairage public devait être rétabli, nous relancerions une consultation auprès des habitants.

Vous souhaitant bonne lecture de ce nouveau bulletin et un bel été, l'équipe municipale et moi-même, vous adressent leurs cordiales salutations.

Georges Haberstich



POUR LE BIEN DE TOUS
MERCİ DE RAMASSER
LES DÉJECTIONS DE VOTRE
ANIMAL DE COMPAGNIE

A NOTER

A l'approche des beaux jours, des soirées barbecue et piscine entre autres, il convient de respecter la tranquillité du voisinage. **Tout bruit nuisant, causé sans nécessité ou dû à un défaut de précaution, est interdit de jour comme de nuit.**

En cas de non respect de l'arrêté préfectoral

N° 2005 1904 01841

Une amande de 450€ peut être requise.

SOMMAIRE

Le mot du Maire

La vie des écoles

Concours des maisons fleuries

Anniversaires

Rencontre des Maires

Village propre

Conférence

Cérémonie du 8 mai

Le Yoga des arbres

Ball Trap

Ecole maternelle



Les élèves de l'école maternelle de Roches ont eu une année riche en projets !

Au niveau des sorties, ils se sont rendus à la Damassine pour suivre des ateliers pédagogiques autour de la pomme. Ils ont participé à l'exposition « Boules de Plumes » au Pavillon des Sciences du parc du Près la Rose suite au travail mené en lien avec la Ligue de Protection des Oiseaux durant lequel, les enfants ont construit des mangeoires et des nichoirs à oiseaux. Merci à Georges Lignier pour ses interventions et merci aux parents pour leurs talents de bricoleurs. Les enfants sont aussi allés 3 fois au cinéma Mégarama pour regarder ensemble différents courts métrages. Dans le cadre de la semaine du Conte, Mapie Caburet, accompagnée du musicien Laurent Sigrist, de la « Lueur des Contes » de Valentigney, est venue conter une histoire de Loup à l'école.



Pour clôturer leur travail de l'année sur les jeux olympiques, les élèves ont offert aux parents un spectacle sur le thème des JO. Ils ont aussi découvert tout au long de l'année différents pays, différentes coutumes, différents athlètes olympiques et ont découvert les animaux du monde entier qu'ils ont pu reconnaître pour certains lors de la visite de la Citadelle de Besançon. Différents moments conviviaux ont été partagés avec les parents comme une invitation à venir déguster une compote pour la classe des PS/MS, une soupe pour la classe des MS/GS, une invitation à venir voir un spectacle de Noël préparé pour les parents, une invitation à venir partager un goûter lors de la « Grande lessive » où les oeuvres artistiques réalisées durant l'année par les élèves ont été exposées. Les élèves ont aussi passé des instants joyeux avec les élèves de l'élémentaire notamment lors de la fête de carnaval ou encore la participation au Téléthon. La fin d'année se terminera avec un cycle d'aïssance aquatique à la piscine de Valentigney pour la classe de MS/GS et par la mise en place de « l'Ecole dehors » sur l'Esplanade de Roches lès Blamont où les élèves bénéficieront de séances pédagogiques en pleine nature.



Les élèves de l'école maternelle vous souhaitent, à tous, de bonnes vacances et vous disent à très bientôt lors de l'ouverture de la nouvelle école à la rentrée prochaine !



Ecole élémentaire

Une année à l'école de Roches

Un peu avant Noël, notre programme a été chargé : nous avons été initiés aux travaux publics; Rémi, notre chauffeur de bus adoré est venu nous apprendre à dessiner des voitures de sport; puis les maîtres nous ont emmenés au bowling pour l'arrivée des vacances de Noël.



Nous avons fêté carnaval tous ensemble. Tous les élèves de la maternelle au CM2 ont défilé sous le préau. Comme l'année dernière, nous avons eu l'intervention de Primavera pour nous sensibiliser au harcèlement, parler de nos émotions et nos sentiments. Cette équipe nous suivra jusqu'en 5ème.

Ensuite, nous sommes allés au collège de Blamont pour un défi-maths avec nos camarades de Villars lès Blamont et ceux de la 6ème.

Dans les préfabriqués de Roches, nous sommes allés voir des expositions présentées par les élèves de maternelle et une autre par les CE1-CE2 pour le 100ème jour d'école.



Toute l'année, nous avons écrit, appris, chanté de nouvelles chansons comme « Notre pas de côté et les Zozolympiques ».

Nous terminerons l'année avec des contes interprétés par « La lueur des contes ».

Merci aux enseignants et à la BRET ASSOC pour toutes leurs actions.

VIVEMENT LES GRANDES VACANCES !!!

CONCOURS DES MAISONS FLEURIES



Le jeudi 4 avril, les lauréats de l'édition 2023 du concours des maisons fleuries étaient reçus à l'Espace Périscolaire pour la traditionnelle remise des prix. Francis Chenail, deuxième Adjoint, responsable de la commission fleurissement, donna lecture des résultats du jury et remercia chaleureusement les personnes présentes pour leur participation à l'embellissement du village. Chaque participant s'est vu remettre un bon d'achat et une composition florale.

Dans le prolongement de cette sympathique réception, un moment de convivialité, autour du verre de l'amitié, a été offert par la Municipalité.

Encore merci aux participants et bon fleurissement 2024.

Les lauréats sont:

M et Mme Vuillemenot Jean-Michel; M et Mme Brandstatter; M et Mme Chevillon; M et Mme Gauffroy; Mme Monnot Marie-Jeanne; M et Mme Vuillemenot Gérard; M et Mme Cottin; Mme Demange; Mme Vuillemin Thérèse; M Mougeot Jacky

SITE INTERNET

Ci-dessous l'adresse du nouveau site Internet de la Commune de Roches lès Blamont

<https://roches.agglo-montbeliard.fr>

Ce site, déjà consultable, sera étoffé dans le temps.

RENCONTRE DES MAIRES



C'est à la salle des fêtes de Thulay que les Maires du plateau et les services du Département se sont retrouvés le 18 avril, sur invitation de Christine Bouquin, Présidente du Conseil Départemental du Doubs.

Le but de cette réunion était de faire un point d'avancement sur les dossiers en cours présentés par les Communes ainsi que ceux dont le Département a la charge comme le gymnase du collège et la future caserne des pompiers sur la Commune de Blamont.

Merci à Madame la Présidente pour ce temps d'échange et merci à la Commune de Thulay pour l'accueil.

JOYEUX ANNIVERSAIRES



Une petite délégation du CCAS a eu le plaisir de faire une visite au domicile de Madame Beaume, le 10 avril dernier, à l'occasion de ses 90 ans. Personne alerte et vive d'esprit ! Nous avons été reçu aux petits oignons.

Après avoir ouvert ses cadeaux, elle nous a régalés avec de succulents petits gâteaux et du Champagne en présence de membres de sa famille et d'amis. Nous lui souhaitons encore plein de

bonheur à vivre auprès de son mari.



Le mercredi 19 juin, nous avons eu la joie de célébrer les 90 ans de Madame Angiolini entourée d'une de ses filles, de ses petites filles et arrières petites filles. Quel plaisir d'avoir pu passer ces moments à ses côtés et partager ses souvenirs grâce à une mémoire parfaite compte tenu de son âge.

Nous lui réitérons nos vœux de bonheur et de santé auprès des siens.



Marie-Lise Burkhalter

VILLAGE PROPRE



Le 11 mai, en partenariat avec les Ets Maillard Vanoni, une petite équipe de bénévoles s'est partagé, une fois de plus, le village et ses abords pour ramasser toutes sortes de débris abandonnés dans la nature. Un grand merci à notre fidèle partenaire pour son engagement qui perdure ainsi qu'aux membres de l'équipe. Le travail accompli, nous avons partagé le verre de l'amitié offert par les Ets Maillard Vanoni.

Merci à tous et à l'année prochaine !!!

CONFERENCE



Dans le cadre de l'Université Ouverte, une conférence sur « Le réchauffement climatique et ses impacts », nous a été présentée par Didier Klein Professeur des Universités, le 7 mai dernier, à la salle du périscolaire. Un petit public, intéressé, a pu mesurer combien les conséquences du réchauffement climatique sont aggravantes pour la planète.

Merci aux organisateurs et intervenant pour cette présentation qui ne laisse personne indifférent.



TRAVAUX

Notre salle de convivialité a été réaménagée au niveau de la cuisine. L'évier a été remplacé et une nouvelle disposition des éléments (desserte, lave-vaisselle) a rendu l'espace mieux adapté au fonctionnement. Un grand merci à Francis et Michel pour tout le travail réalisé. Du beau boulot !!!

A LA LUEUR DES CONTES

Lundi 10 juin, "A la Lueur des Contes", s'installait dans la petite clairière, à côté du cimetière, pour une séance de yoga en communion avec les arbres. C'est Axelle Gagnard, professeur de yoga qui a assuré le cours auquel, assistait une douzaine de personnes venues des quatre coins de l'agglomération.



Si l'on en juge par les réactions des participants, le yoga des arbres est ce que l'on fait de mieux quand le stress vous gagne.

VOS PROCHAINS RENDEZ VOUS

6 juillet : Feu d'artifice

19 juillet : Concert de cors des Alpes

8 septembre : Vide-grenier

CEREMONIE DU 8 MAI



Nous étions nombreux, le 8 mai, à nous être rassemblés au monument aux morts pour commémorer le 79ème anniversaire de l'armistice de la guerre 39/45. Les associations patriotiques, la gendarmerie, le corps des Sapeurs Pompiers, les enfants des écoles accompagnés de leur directeur étaient au rendez-vous.

Après la levée des couleurs, notre Adjoint, Francis Chenail, donna lecture du message du Ministre des armées. Ensuite se sont succédés les messages des Anciens Combattants, du Souvenir Français et du Maire. L'école élémentaire, sous la Direction d'Antoine Boguet, s'est vu remettre un diplôme et des livres de la part du Souvenir Français pour la composition et l'interprétation de chansons lors de manifestations patriotiques. Cette belle cérémonie s'est terminée à la salle du périscolaire, autour du verre de l'amitié.

Merci pour votre présence et à l'année prochaine !!!

BALL TRAP



Le traditionnel Ball Trap organisé par l'Association Communale de Chasse Agréée (ACCA) de Roches lès Blamont, s'est déroulé les 8 et 9 juin au Chaudron. Malgré une météo maussade, bon nombre de tireurs était au rendez-vous y compris de jeunes accros

à la discipline, bien disposés à concurrencer leurs aînés.

Au-delà de la compétition, les repas concoctés par les membres de l'association ont obtenu un beau succès.

Jean-Pierre Guinard, 1er Adjoint, représentait la Commune pour la remise de la coupe offerte par la Municipalité.

Félicitations aux organisateurs, aux participants et à l'année prochaine !!!

ELECTIONS LEGISLATIVES

1er tour : Dimanche 30 juin 2024

2ème tour : Dimanche 7 juillet 2024